



La Universidad formará a discapacitados para puestos de mandos intermedios y directivos

El programa iniciará el próximo curso su andadura con 4 alumnos

J.Á.M. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca, a través del Instituto Multidisciplinar de Empresa (IME), tendrá la oportunidad de formar a personas discapacitadas para ocupar puestos de mandos intermedios y directivos. Así se recoge en el convenio suscrito ayer con la Fundación Mapfre, que aportará 24.000 euros para cuatro becas dirigidas a personas con al menos un 33% de discapacidad, con formación universitaria y que quieran implementar sus estudios a través de uno de los cinco máster que actualmente imparte el IME, entidad que se ocupará de identificar, seleccionar

y formar a dichas personas, que durante seis meses podrán realizar prácticas en más de 50 empresas de toda España.

“Es un primer paso dentro de esta colaboración con la Universidad de Salamanca; y lo hemos hecho a través de un programa absolutamente pionero en España”, subrayó Antonio Huertas, presidente de la Fundación Mapfre, quien con la vista puesta en el presente disertó sobre el actual estado de bienestar, al que puso en duda de cara al futuro. “En las condiciones actuales, no va a poder sobrevivir mucho tiempo; entre todos debemos buscar soluciones para ir

a mejor e iniciativas de colaboración entre lo público y privado pueden ayudar a mantenerlo y dignificarlo”, sentenció, al tiempo que reconoció que la inestabilidad política del momento está provocando “una incertidumbre general”.

Por su parte, el rector reconoció que este acuerdo se enmarca dentro de la política de la Universidad de Salamanca de “intensificar la relación con las empresas y trabajar por una Universidad más accesible y para todos”, afirmó Hernández Ruipérez, para quien el VIII Centenario persigue este mismo objetivo: una Universidad más inclusiva.